

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 15
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kastel
am 11.07.2006

Ehrenfriedhof in Mainz- Kastel (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ehrenfriedhof für die Gefallenen des 1. und 2. Weltkrieges im Friedhof Mainz-Kastel einer Generalreinigung/-sanierung zu unterziehen.

Der Ehrenfriedhof, auf dem alljährlich am Volkstrauertag die zentrale Totengedenkfeier des Kasteler Vereinsringes stattfindet, vermittelt in seinem derzeitigen Zustand einen wenig „ehrenden“ Eindruck. Die Gedenktafeln und das Ehrenmal für die Gefallenen des 1. und 2. Weltkrieges sind durch jahrelange Witterungseinflüsse zum Teil völlig unlesbar geworden. Das ehrende Andenken an viele Kasteler Bürger/innen gebietet es - zugleich auch als Mahnung für nachfolgende Generationen - die Namen wieder lesbar zu machen. Eine Grundreinigung dürfte bereits zu einer deutlichen Verbesserung führen. In Einzelfällen sollte darüber hinaus auch (evtl. aus Mitteln des Denkmalschutzes) eine Wiederherstellung von Gravuren in Erwägung gezogen werden.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0078

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Porten
Stv. Vorsitzender